

El FMI alerta del riesgo de un nuevo parón económico global

El Fondo rebaja el crecimiento mundial al menor nivel desde 2009

La fuerte recesión de Brasil lastra la evolución de Latinoamérica

El organismo considera que la recuperación española pierde fuerza

AMANDA MARS, **Washington**
La economía mundial crece muy lentamente desde hace ya demasiado tiempo y el peligro es que esa tendencia se acabe instalando como norma, una suerte de japonización internacional. El Fondo Monetario Internacional

(FMI) expresó ayer este temor al tiempo que procedió a rebajar sus previsiones de crecimiento de la economía global para este año en dos décimas, hasta dejarlo en el 3,2%, el menor nivel desde 2009. Para 2017, el Fondo también resta una décima, hasta un 3,5%.

Los riesgos de un estancamiento resultan hoy más tangibles que hace apenas medio año, pese a que mejora la perspectiva para China, con dos décimas más. Latinoamérica será una de las regiones que más sufrirá, lastrada por la dura recesión en Brasil, el retro-

ceso de Argentina y el caos económico en Venezuela. Para España, el FMI rebaja la previsión de crecimiento al 2,6% para este año y mantiene el 2,3% para el próximo, por debajo de los objetivos gubernamentales. PÁGINAS 34 Y 35

EDITORIAL EN LA PÁGINA 16

Rousseff, al borde de ser destituida por el Parlamento de Brasil

La presidenta acusa de conspirador y golpista a su vicepresidente

ANTONIO JIMÉNEZ BARCA, **São Paulo**
El futuro de Dilma Rousseff se complica. Una comisión del Congreso aprobó el lunes la apertura del proceso de destitución de la presidenta brasileña por alteración de las cuentas públicas. Rousseff acusó al vicepresidente, Michel Temer, de ser "uno de los jefes de la conspiración". Todo está listo para un dramático pleno del Congreso el viernes. Si un tercio de los diputados vota contra la apertura del *impeachment*, el proceso se detendrá. Si no, irá al Senado, donde basta una mayoría simple para abrir el juicio político contra Rousseff. PÁGINA 3



EFE

España, última oportunidad para un pacto antes de nuevas elecciones

El rey Felipe VI (en la imagen) comunicó ayer al Congreso su decisión de recibir el 25 y 26 de abril a los portavoces de los partidos con representación parlamentaria para aclarar si es

posible otro ofrecimiento a un candidato para que forme Gobierno o si debe convocar elecciones. Aunque los partidos las consideran inevitables, la convocatoria de una nueva ron-

da de contactos espolea el último tramo del proceso tras fracasar las negociaciones entre PSOE, Ciudadanos y Podemos. PÁGINAS 19 A 21

EDITORIAL EN LA PÁGINA 16

JORGE RAMOS Periodista y presentador de televisión

“La neutralidad en periodismo es peligrosa”

J. M. AHRENS / L. P. BEAUREGARD **México**

El periodista Jorge Ramos (Ciudad de México, 1958), presentador estrella de Univisión y referente para millones de hispanohablantes dentro y fuera de Estados Unidos, asegura en una entrevista con EL PAÍS que “la neutralidad en periodismo es peligrosa; ayuda a los verdugos, nunca a las víctimas”. Ramos, que acaba de publicar *Sin miedo*, li-

bro que reúne sus mejores 30 entrevistas, del subcomandante Marcos a Barack Obama, se define “antes como inmigrante que como periodista” y entiende su oficio como un contrapoder. Afirma que Donald Trump “ha hecho del odio y el racismo algo aceptable” y critica la tardanza de los Gobiernos de EE UU y de México en reaccionar contra el candidato republicano a la Casa Blanca. PÁGINA 9

El chavismo rechaza la ley de amnistía de la oposición

MAOLIS CASTRO, **Caracas**
El Tribunal Supremo de Venezuela, controlado por el chavismo, ha derogado la ley de amnistía aprobada hace dos semanas por el Congreso, en el que la oposición tiene la mayoría. Es la décima sentencia del alto tribunal que deja sin efecto decisiones de la Asamblea Nacional. A este respecto, el secretario general de la OEA, Luis Almagro, declara a este diario que en Venezuela “no es posible la neutralidad cuando hay presos políticos”. PÁGINAS 4 Y 5

ADEMÁS



Vargas Llosa apoya a Kuczynski en Perú

El Premio Nobel de Literatura considera que una victoria de Keiko Fujimori sería un “desastre” para su país natal. P10

Cristina Fernández declara hoy ante un tribunal P6

Un colosal Cristiano mete al Madrid en semifinales P29 Y 30

CRUCERO
Mediterráneo Oriental

Salida desde BARI. Visitando Katakolon/Olimpia, Mykonos, Atenas, Dubrovnik, Venecia y regreso a Bari.

MSC **689€** MSC MAGNIFICA - Cam. Interior
8 días - Pensión Completa
Tasas: 180€

VUELOS y TRASLADOS INCLUIDOS desde Madrid.
bthetravelbrand.com | 902 200 400

B the travel brand